## **PICARDIE**

## Le « contrat écologique » des Verts



Christophe Porquier, tête de liste d'Europe Ecologie, était à Saint-Quentin.



SAINT-QUEN-TIN • Et maintenant le programme! Première à

dévoiler sa liste le 9 janvier, Europe Écologie réitère, et a décliné, hier à Saint-Quentin ses trente propositions pour un «contrat écologique avec la Picardie». Christophe Porquier, tête de liste, conserve, affirme-t-il, une longueur d'avance sur les autres listes, y compris à gauche: «Alors que les autres partis sonnent encore le tocsin, à Europe Écologie nous sommes déjà dans des solutions immédiates».

Réponse à la crise, le programme de la liste verte assur²erait une transition écologique de l'économie et de la société. En deux ans la Picardie a perdu 20 000 emplois. Les Verts promettent de les retrouver d'ici 2014, en développant de véritables éco-filières.

Bâtiment, énergie, services, déchets, agricultures, autant de secteurs (hors transports et le tourisme) qui devraient créer d'ici deux ans 200 000 emplois. «La Picardie prendra sa part à condition que le conseil régional s'engage dans une politique volontariste de soutien d'implantation de ces activités sur notre territoire qui dispose d'atouts naturels et géographiques exceptionnels parmi lesquels son potentiel

éolien et sa proximité de la région parisienne » affirme Christophe Porquier. Cette politique\*passe également par une formation adaptée aux nouveaux métiers non-délocalisables : «Notre contrat écologique détaille comment ces activités peuvent être impulsées pour créer des emplois, répondre à la crise climatique et favoriser une transformation de notre société vers un monde plus durable pour nos enfants » soutiennent les écologistes.

Il va de soi que les aides aux entreprises seront soumis à des critères sociaux et environnementaux.

Les Verts ne se suffisent plus d'une gestion «plan-plan» des lycées et des réseaux de transport. Sous-entendu comme «sous la dernière mandature du président sortant Claude Gewerc». D'emblée les écologistes annoncent une enveloppe de 75 millions d'euros, prélevée sur le budget routier pour favoriser sur quatre ans la construction de 20 000 logements «sociaux et écologiques».

À retenir également la proposition de mettre à disposition des lycéens, gratuitement, un réseau de location de vélos dans les grandes villes. Une initiative qui reste dans la sphère écologique : bonne pour la santé, propre mais avec quelques efforts. To t un programme...